

La Maestría es

un grado

# Javier de Felipe

## Sobre lo bello, el arte y el cerebro



Profesor de Investigación en el Instituto Cajal (CSIC) especializado en el estudio microanatómico del cerebro que lidera el proyecto Cajal Blue Brain.

Javier ha participado entre otros proyectos en el proyecto NeuroLab de la NASA como investigador principal del equipo científico español, y en el proyecto Blue Brain, cuyo origen se remonta al año 2005, liderado por el profesor Henry Markram. Hoy el proyecto Blue Brain es ya una iniciativa internacional dentro de la que se creó en España el proyecto Cajal Blue Brain que lidera Javier.

El proyecto Blue Brain ha servido de base para proponer el proyecto mundial denominado Human Brain Project (HBP; fecha de comienzo, octubre 2013) que es mucho más ambicioso y cuenta con la participación de un número mayor de laboratorios e instituciones de todo el mundo. Javier es hoy el co-director, junto al profesor Seth Grant, de la división Molecular and Cellular Neuroscience y coordinador científico de dicha división.

**Martes 25 de marzo de 13.00 a 14.30 horas**

Salón de Actos, Facultad de Geografía e Historia  
Universidad Complutense de Madrid

